

riplate®

Deepwellplatten – Standard in Multi-Function



■ riplat®-96-well Systeme entsprechen dem SBS-Standard und sind für alle gängigen Pipettenautomaten und für alle 8- und 12-Kanal-Pipetten dimensioniert.

■ riplat®-96-well systems are in accordance with the SBS standard and are suitable for all automation systems with the corresponding closing/sealing mechanism and for all 8- and 12-canal-pipettes.

ritter

riplate® Produktinformation – Product information

Anwendungsgebiete:

- Wahlweise aus Polypropylen oder Polystyrol eignet sich riplat® zum Screening, Mischen oder Zentrifugieren von Proben, zur Lagerung und Aufbereitung von Substanzen.
- riplat® eignet sich auch für Anwendungen mit extremen Temperaturbedingungen wie Tiefgefrieren oder Auftauen in der Mikrowelle.
- Der runde Boden garantiert eine hohe Probenrückgewinnung. Acht Luftschleusen ermöglichen die Anwendung im Warmwasserbad.

Gesamtvolumen

- 1,2 ml/well

Arbeitsvolumen

- 50 – 1000 µl

Lagerung

- Durch die kompakte Bauweise ist riplat® stapelbar und leicht zu archivieren.
- Neben Verschweißen oder Verkleben der Oberflächen ermöglichen Noppendeckel oder -streifen den luftdichten Verschluss der Platten.
- Die alphanumerische Kennzeichnung erlaubt die Registrierung und Identifizierung der einzelnen Proben.

Areas of application:

- In polypropylen or polystyrene, riplat® can be used for screening, combinatorial chemistry, storage and preparation of essays etc.
- riplat® is suitable for extrem temperature conditions like freezing or defreezing in the microwave.
- The U-shaped well bottom reduces the death-volume. Eight air-escapes enable the riplat® for applications in the warm-water-bassin.

Maximum volume:

- 1,2 ml/well

Working volume:

- 50 – 1000 µl

Storage:

- Due to its compact construction riplat® can be stacked and is easy to archive.
- Beside heat sealing or adhesive sealing cap mats or cap strips allow the airtide sealing.
- With an alphanumeric grid samples can be registered and identified.

Bestellinformation – Ordering information

Artikel-Nr.	Bezeichnung	VE
43001-0010	riplate aus PS – 1 ml	20
43001-0016	riplate aus PP – 1 ml	20
43001-1016	riplate aus PP – 1 ml, steril	10
43001-0017	Noppendeckel für riplat – 1 ml, shore 85	20

Article No.	Description	PU
43001-0010	riplate PS – 1 ml	20
43001-0016	riplate PP – 1 ml	20
43001-1016	riplate PP – 1 ml, sterile	10
43001-0017	cap mat for riplat – 1 ml, shore 85	20



Ritter Medical Care
Kaufbeurer Straße 55 · D-86830 Schwabmünchen
Tel: +49-(0) 82 32-5003 45 · Fax: +49-(0) 82 32-5003 10
medicalcare@ritter-online.de · www.ritter-medicalcare.de

Ihr Fachhändler/Your specialised distributor